

コウノトリ豊岡寄付金(ふるさと納税)

全国の皆さん応援ありがとうございます！

平成28年度 寄付金受入状況

総件数 2,622件
寄付金総額 229,042,679円

「ふるさと納税」とは、ふるさと(応援したいと思うまち)への寄付です。

本市は、ふるさと納税を推進しており、全国の方から応援いただいています。

寄付の状況・使い道は、次のとおりです。

《問合せ》政策調整課 ☎21-9022



(左上)非常備消防事業(右)学校給食用食材費
(左下)生涯スポーツ振興事業

《主な寄付金の使い道(平成29年度)》

まちづくり施策	事業
「小さな世界都市とよおか」の実現 【42,100千円】	▽豊岡稽古堂塾開講事業▽まちづくり推進事業▽ふるさと教育推進事業▽英語教育推進事業など
コウノトリをシンボルとした人と自然が共生するまちづくり 【53,407千円】	▽学校給食用食材費▽コウノトリ育む農法推進事業▽コウノトリ育むお米ブランド化推進事業▽豊岡農業スクール開校事業▽新規就農総合支援事業など
安全に安心して暮らせるまちづくり 【32,000千円】	▽福祉施策の充実▽非常備消防事業▽障害者福祉計画策定事業▽ドクターカー、周産期医療の充実
持続可能な「力」を高めるまちづくり 【16,500千円】	▽特産振興事業▽Uターン促進事業▽Iターン促進事業▽但馬空港利用促進事業▽観光事業など
未来を拓く人を育むまちづくり 【92,000千円】	▽文化芸術創造交流事業▽母子保健事業▽専門職大学誘致推進事業▽結婚・子育て推進事業▽地域コミュニティ推進事業など
人生を楽しみお互いを支え合うまちづくり 【9,500千円】	▽生涯スポーツ振興事業▽出石永楽館歌舞伎開催事業▽図書館管理▽豊岡市民グラウンド管理など

豊岡市情報公開条例・個人情報保護条例の運用状況

公開請求は193件、開示請求は9件

平成28年度豊岡市情報公開条例および豊岡市個人情報保護条例の運用状況をお知らせします。

情報公開条例に基づく公開請求は193件あり、処理状況は公開が13件、部分公開が178件、文書不存在が2件でした。

また、個人情報保護条例に基づく開示請求は9件あり、処理状況は開示が2件、部分開示が4件、文書不存在が3件でした。

詳しくは、市ホームページをご覧ください。
《問合せ》総務課 ☎23-1116



《情報公開条例運用状況》

部局	請求件数	請求に係る決定		
		公開	部分公開	不存在
市長部局	109	5	102	2
教育委員会部局	22	1	21	0
上下水道部局	59	6	53	0
その他の部局	3	1	2	0
合計	193	13	178	2

《個人情報保護条例運用状況》

部局	請求件数	請求に係る決定		
		開示	部分開示	不存在
市長部局	8	2	3	3
教育委員会部局	0	0	0	0
上下水道部局	0	0	0	0
その他の部局	1	0	1	0
合計	9	2	4	3

市民から募集した、心温まる「なれそめエピソード」を紹介します。

だしけえさん(女性)
結婚4年目

私の第一印象って…。

私と夫が出会ったきっかけは、豊岡市主催の「婚活イベント」でした。そもそもは、母親に強引に勧められ嫌々ながらに参加したのですが。

イベントが始まってしばらくして、穏やかそうな一人の男性が話しかけてくれました。緊張をとく穏やかな語り口に、「いい人そう」と私は気になり始めていました。

その後、話す人が変わり、交流ゲームや食事もありましたが、私の中ではこの「やさしい彼」のみが気になります。「他の女の人と話して笑ってる」、「その作業を彼と一緒にしたかったのに」と思いつつも、自分から近づく

ことは出来ないまま、イベント終了の時間に。

最後に、連絡先を交換したい人にメルアドを書いたカードを渡すのですが、私がカードを渡したのは、あの「やさしい彼」のみ。彼から私には来るのだろうかドキドキしていると、「来た！」。

その夜早速メールし、イベントの時の私の印象について聞いてみると、①「黒ずくめの金髪女」(上下とも黒い服で、髪も明るめに染めていた)②「なんで運転手付き？なぞの組織の仲間？」(迎えに来てくれた私の父です！)③「これらを総合的に考えると、怪しい壺を買わされそうだ」(見た目は派手でも、怪しい勧誘じゃないよ！)

ずいぶん怪しまれながらも交際は始まり、今ではあの「やさしい彼」と結婚5年目を迎えています。今思えば、勇気を出して参加して良かったと思います。

《問合せ》ハートリーフ戦略室 ☎21-9100



教室の様子

「そんなんだー。どんな人が勉強に来るの？」
外国から来て日本人男性と結婚した女性が多いのよ。最近、日本に住んでいる親に呼ばれて外国から来た、いわゆる「呼び寄せ」の子どもも増えてきておる。国籍もさまざま

「え？外国人だけじゃないの？」
片方の親が日本人なら、生まれた子は日本国籍を

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説
豊岡のここに住むじゃー！
日本語教室 27

日本語教室って？



「市役所の職員さんが日本語を教えているの？」
いやー。それができたら国際交流協会やNPO法人の人たちが日本語の先生をしとるんじや。市は団体に補助金を出して活動を支えとる。いろんなレベルの教室があつて年間延べ約2千人が勉強してとる。この春からは、母親を対

「外国にルーツを持つ人も支援しとるんじや。日本語教室」はその一つじやな。

「え？外国人だけじゃないの？」
取得できるのお。じゃが、家族の会話は外国語を使っておったりして、日本語が話せるかどうかは国籍では決まらない。だしけえ、豊岡市では

「日本語教室」のこと転校生に教えてあげよう！
もっとコミュニケーションができるようになるのいいな。

「聞いたことはあるけど、どういふ考え方なの？」
地域に暮らすみんなが、民族、文化、言葉などの「違い」を認め合い、支え合う関係を持つて暮らしていくと、いう考え方じや。言葉が通じんと不便だしけえ、最低限「言葉の壁」だけでも取り除く必要があるんじや。

「たくさんの方が勉強してらんだね！ そういえば、何で「日本語教室」を支援してるの？」
そうじや、その話を忘れてとつた！ 市が取り組んでる「多文化共生」という考え方を知つとるか？

象にした教室もオープンしたんじや！